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Genesis 50 

Die Söhne bringen Jakob nach Kanaan 

 

Jakob ist gestorben. 

Jakob hatte einen Wunsch. 

 Begrabt mich nicht in Ägypten. 

 Begrabt mich im Land Kanaan. 

 Dort ist mein Zuhause. 

Deshalb bringt Josef seinen Vater nach Kanaan. 

Die ganze Familie geht mit. 

Im Land Kanaan gibt es eine Trauer·feier für Jakob. 

Dann begraben die Söhne ihren Vater in Kanaan. 

So, wie Jakob es wollte. 

 

Nach der Beerdigung von Jakob gehen alle zurück nach Ägypten. 

Die Brüder von Josef erinnern sich: 

 Früher waren wir böse zu Josef. 

 Wir haben Josef schlecht behandelt. 

 Vielleicht ist Josef noch böse auf uns. 

 Vielleicht möchte Josef uns auch schlecht behandeln. 

Die Brüder gehen zu Josef und sagen: 

 Früher haben wir dich schlecht behandelt. 

 Bist du noch böse auf uns? 

 Bitte verzeihe uns. 
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Da sagt Josef: 

 Habt keine Angst. 

 Ihr habt schlimme Sachen mit mir gemacht. 

 Aber Gott hat etwas Gutes daraus gemacht: 

  Ich bin nach Ägypten gekommen. 

  In Ägypten konnte ich vielen Menschen helfen. 

  Damit die Menschen genug Essen haben. 

 Deshalb bin ich nicht mehr böse auf euch. 

 Ich verzeihe euch. 

 

Josef und seine Brüder bleiben in Ägypten. 

Nach vielen Jahren ist Josef alt. 

Josef merkt: 

 Ich sterbe bald. 

Josef ruft seine Brüder. 

Josef sagt zu seinen Brüdern: 

 Bald sterbe ich. 

 Aber habt keine Angst. 

 Gott kümmert sich um euch. 

 Bald muss unsere Familie nicht mehr in Ägypten bleiben. 

 Bald kann unsere Familie zurück in das Land Kanaan. 

 Begrabt mich erst hier in Ägypten. 

 Aber wenn ihr zurück nach Kanaan geht, 

 dann nehmt mich mit. 

 Und begrabt mich in Kanaan. 

 


